



研修医日記

作成者：石本 優香（1年次）

はじめまして。研修医1年目の石本優香と申します。

昨今の情勢を鑑みて4月中旬から研修がスタートしましたが、早いものでもう1ヶ月が過ぎてしまいました。私は現在内科で研修させていただいておりますが、一ヶ月経っても毎日わからないことばかりで、指導医を始めとする先生方、スタッフの皆さんに日々教えていただきながら充実した毎日を送っております。

少し自己紹介をしたいと思います。生まれは福島県、1ヶ月ほどで弘前に越してからというもの、3月まで弘前の外で暮らしたことがない人間です。趣味は映画を観ることです。最近印象に残っている映画は『アクアマン』と『検察側の罪人』です。ちなみに今日は『天気の子』のBlu-rayが手元に届きました。スクリーンで観てから実に10ヶ月ぶりなので、観るのが楽しみです。劇場で観たい映画が4本ほど公開延期になっているので、落ち着いて公開されるようになったら観に行きたいな、と思います。

何か素敵な写真を載せようと思ったのですが、むつに来てからとった写真がほとんどないので、以前行ったカリフォルニアで出会った可愛いスティッチの写真を載せます。手に持っているのは私が一目惚れして買った不思議な生き物です。スターウォーズに出てくるらしいのですが、名前を知らないのを知っている方がいたらご教示くださると嬉しいです。

これから、むつでの素敵な思い出の写真を増やしていきたいと思います。よろしくお願いします。



※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。